

Un partenariat pour équiper les jeunes pongistes

Publié le 15/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 15/12/2021 à 06:25



LA RICHE



Le club a été équipé de trois tables de compétition et les jeunes pongistes ont reçu des sacs de sport.

Photo NR

Samedi 4 décembre, au matin, des jeunes pongistes du club US La Riche tennis de table ont pris le chemin du gymnase Paul-Bert avec leurs parents, non pas pour un entraînement ou une compétition, mais parce qu'ils étaient attendus par le président du club Frédéric Martineau et les membres du bureau pour une remise de chèque.

En présence de Christophe Chalaye, délégué aux sports de la municipalité, le club a reçu un chèque d'une valeur de 1.000 € de Vincent Giraud, directeur du Crédit Agricole des Halles à Tours et de La Riche. Ce dernier a expliqué : « On accompagne notre territoire, dont les associations. » Auparavant, le secrétaire du club de tennis de table, Thierry Desmée, avait déclaré : « C'est un plaisir d'avoir créé ce partenariat. »

Le montant du chèque a financé l'acquisition de trois tables de compétition avec l'aide de la mairie et des sacs de sport pour 23 jeunes sportifs floqués de leur prénom, équipés d'une housse protectrice pour la raquette et une caquette.

« Je suis très content de voir plus d'enfants, constate Christophe Chalaye, c'est bien pour un club qui a envie de grandir et de créer des liens. Quant la municipalité peut aider, on le fait et bravo aux enfants d'être venus. » L'US La Riche tennis de table compte 56 licenciés dont 23 enfants.